

Mi encuentro con el Opus Dei

Cuando José Ramón Herrero conoció el Opus Dei las personas que seguían a San Josemaría se podían contar con los dedos de la mano. Hoy está extendido por los cinco continentes. Herrero se pregunta cómo fue posible, y da su respuesta personal a este interrogante.

23/03/2011

Volver a San Josemaría durante los años 30

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/mi-encuentro-
con-el-opus-dei/](https://opusdei.org/es-es/article/mi-encuentro-con-el-opus-dei/) (29/01/2026)